



Umweltpolitik Konzernzentrale Salzburg und Teilevertriebszentrum Wals

Die Geschäftsführungen der Porsche Immobilien in Salzburg sowie des Teilevertriebszentrums Wals überprüfen die Einhaltung der Umweltpolitik und die Umweltziele, sowie die Funktionsfähigkeit des Umweltmanagementsystems. Sie verpflichten sich zum Schutz der Umwelt, soweit es die Rahmenbedingungen erlauben sowie zur Umsetzung der bindenden Verpflichtungen.

Es ist unser erklärtes Ziel, bei allen Aktivitäten, die negativen Auswirkungen auf die Umwelt so gering wie möglich zu halten. Wir werden mit unseren Möglichkeiten an Lösungen der regionalen und globalen Umweltprobleme mitwirken.

Es ist unser Anliegen, unseren Kunden umweltverträgliche und energieeffiziente Gebäude und Originalersatzteile anzubieten, die den Ansprüchen unserer Kunden an Umweltverträglichkeit, Wirtschaftlichkeit, Sicherheit, Qualität und Komfort in gleicher Weise gerecht werden.

Das Umweltmanagement der Porsche Immobilien in Salzburg sowie des Teilevertriebszentrums in Wals stellen auf der Grundlage der Umweltpolitik sicher, dass die Prozesse und Abläufe an allen Standorten einem fortlaufenden Verbesserungsprozess unterworfen sind.

Die offene und klare Information sowie der Dialog mit Kunden, Händlern und der Öffentlichkeit sind für uns selbstverständlich. Die Zusammenarbeit mit Politik und Behörden beruht auf einer handlungsorientierten und vertrauensvollen Grundhaltung und bezieht die Notfallvorsorge an den einzelnen Standorten mit ein.

Alle Mitarbeiter der Porsche Immobilien in Salzburg sowie die des Teilevertriebszentrums Wals werden entsprechend ihrer Aufgaben im Umweltschutz informiert, qualifiziert und motiviert.

Wir haben uns zum Ziel gesetzt, bis 2025 beachtliche 25% der umweltrelevanten Einflüsse zu reduzieren.



Mag. Wilfried Weitgasser



Dr. Michael Urban



Dipl.-Ing. Walter Huber



Mag. Wilhelm Strigl